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平成２５年 ５月１０日（金）

郡山市立富田中学校第３学年

文責：３学年主任 園部至哉

真剣な気持ちで臨んだ生徒会総会

月日（曜日） 日程 給食 主な予定 最終下校 整研学習教科

５月１１日（土） － － － 国語 p112 ～ 115

５月１２日（日） － － － １週間のまとめ

５月１３日（月）Ｂ５ ○ 部休日 市陸上競技大会壮行会 １６：００ 社会 p92 ～ 95

５月１４日（火）Ａ６ ○ １８：３０ 数学 p100 ～ 103

５月１５日（水）Ａ６ ○ 市陸上大会１日目 １８：３０ 理科 p8 ～ 15

５月１６日（木）Ａ６ ○ 市陸上大会２日目 １８：３０ 英語 p8 ～ 15

５月１７日（金）Ａ６ ○ 金１２３４５木４ ＰＴＡ実行委員会 １８：３０ 国語 p116 ～ 119

心電図検査

５月１８日（土） － － － 社会 p96 ～ 97

５月１９日（日） － － 福島高専学校説明会 － １週間のまとめ

教育相談が今日で終了しました。学校生活の

ことや進路のことなどいろいろなことを話し合

ったと思います。これから受験、卒業までどの

ようにしていけばよいか考えるきっかけになっ

たのではないでしょうか。先を見据えて今やら

なければならないことを考え、それをしっかり

と実行する。その積み重ねが希望進路実現へと

つながっていきます。後回しにせずに、今でき

ることは今やる強い意志が必要です。がんばり

ましょう。

県内で中学１年生が交通事故で死亡するとい

う痛ましい事故が発生しました。今日、交通安

全教室で話された事を心にとどめて、周囲に常

に気を配り、交通事故には、十分に注意してく

ださい。

ＰＴＡ各種委員会について
下記の通り開催いたします。案内は５月１３日

（月）に配付します。よろしくお願いします。

日時 平成２５年５月１７日（金）

１８：３０～

場所 富田中学校図書室 ３年各教室

順序と内容

（１）全体会（図書室） 18:30 ～ 18:45

学年・学級役員紹介と代表あいさつ

専門委員会の運営

（２）学年委員会 18:50 ～ 19:20

活動計画、予算執行計画の作成

（３）専門委員会 19:30 ～ 20:10

組織作り

活動計画、予算執行計画の作成

福島県ＰＴＡ安全互助会集金について
ＰＴＡ安全互助会の集金を行っています。

掛け金と加入申込書を専用封筒に入れて学

級担任にご提出ください。詳細については、

ＰＴＡ総会・授業参観時に配付した案内を

ご覧ください。全員加入となりますのでよ

ろしくお願いします。

納入期限：５月１７日（金）
年会費：基本掛け金８００円

（ＰＴＡ会員１家庭１３０円

生徒一人６７０円）

※中学校に複数のお子さんが通学している

場合は、上学年にまとめて納入してくだ

さい。



市中体連陸上競技大会が５月１５日

（水）・１６日（木）に開成山陸上競

技場で行われます。自己ベストの記録、

県大会出場を目指して頑張って

ください。

修学旅行記が完成しま

した。ワークスペースに

展示しました。修学旅行

での出来事や学んだ事を

工夫して１冊にまとめま

した。この１冊に詰まった思い出を大切にしてく

ださい。作品中から優秀作品を審査し、後日表彰

したいと思います。

一組が団結力があっておもしろい最高のクラス

にしたいと思います。例えば、榎祭の合唱で優勝

したいです。１つの目標に向かってみんなで力を

合わせられるようにチームワークを強くしたいで

す。また、今年は受験があるので少しでも勉強が

できる環境をつくりたいです。ですが、自分だけで

は不安があります。おおざっぱで適当で、物事を

簡単に終わらせようとするところがあるので、友達

の力を借りていきたいと思います。よろしくお願い

します。

３年１組学級委員長 Ｔ．Ｓ

僕は委員長として常にクラスの先頭に立ってい

きたいとおもいます。自分からクラスのみんなへ声

をかけて良いところはほめ、誤った行動をしていた

場合は注意をして、自分を中心にクラスの雰囲気

を良くしたいです。そしてチームワークを高め、ま

だ先ですが、榎祭の合唱コンクールでクラスの団

結力が発揮できてよい結果がついてくるようにが

んばっていこうと思います。あと、何事にもけじめ

をクラスでつけたいと思います。授業の時と休み

時間の時のことや提出物です。最近提出物の集ま

りが悪かったりするので、全員が出せるようにクラ

スの一人一人がけじめをつけて行動していきたい

です。

３年３組学級委員長 Ｎ．Ｅ

僕の考える学級委員長としての抱負は、前のク

ラス２年４組の現状維持です。２年生の学級委員

長の活躍により、よいクラスになったので、まず

は、現状維持をしっかりとはかり、そしてさらに上

を目指して理想的になっていけばと思います。よろ

しくお願いします。

３年４組学級委員長 Ｒ．Ｏ

私は、この３年６組をクラスのみんなにとって

「今日、学校に来てよかったな」とか「教室にいると

落ち着くな」とか思ってもらえるようなクラスにでき

ればいいなと思います。そのためには、「ありがと

う」や「ごめんなさい」という言葉を一人一人がきち

んと言える人になることが第一だと思います。当た

り前のことのように思いますが、感謝の気持ちな

どをしっかり相手に伝えることで、クラスの関係も

きっとよくなっていくと思うし、意識するだけでも少

しは、変わっていくと思います。そういうところをし

っかりとしていきたいなと思います。

みんなにとって居心地のよい教室にしたいと思う

のでよろしくお願いします。

３年６組学級委員長 Ｈ．Ｉ

今回学級委員長となり、いくつかの抱負があり

ます。まず一つ目としては、前期ということなので

後期に入り、本格的に受験勉強がスタートする前

に、その土台をつくらなければなりません。そのた

めに受験勉強に耐えられる忍耐力とあきらめない

心を育てていきたいです。２つ目は、あいさつの徹

底です。３年５組全員であいさつに力を入れること

で、学年全体の手本となり学年としてもプラスにな

れると思います。 また、これは受験に役立つこと

でもあります。学校中に元気なあいさつを広めた

いです。この２つの基礎的なことを身につけて、自

分に克てるようにしたいです。そして、その養った

忍耐力や精神力をもって受験を乗り切りたいと思

います。

３年５組学級委員長 Ｎ．Ｋ

私の目標は「楽しい走りをする」です。「楽しい」

と思えるときは、動きがうまくいったり、スピードに

のれて、結果タイムがいいということだからです。

私が「もっと強くなりたいと」と思ったのは、新人戦

の結果が出てからです。それからは積極的に強化

練習会に参加したり、本を読んで知識を身につけ

たりと陸上中心の生活となりました。その成果を発

揮するのが今です。故障を抱えながら大会に挑む

ことになりますが、しっかりと記録を残したいです。

そして、３年１０人全員で県大会に進めるといいで

す。

陸上部部長 Ｍ．Ｉ


